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Abstract (en)
[origin: WO8102151A1] The loop is formed of a core (2) composed of one or more wound threads, loosely wrapped lengthwise in a protective,
seamless fabric tube (3). On this tube are provided one or two flat ribs (4) disposed diagonally opposite to each other, which causes the protective
tube to have a flat oval shape before loading. The ribs act as a support for a connecting seam (7, 14) for two juxtaposed loops. The seams (7, 14)
can also be used to fix a wear-protective layer (13), or also to assemble several loops (1) or slings (12) together to form a mat.

Abstract (de)
Eine aus einem Kern (2) in Form eines oder mehrerer Fadenwickel und aus einem nahtlos gewebten, den Kern (2) in seiner Gesamtheit mit
erheblicher Lose umgebenden Schutzschlauch (3) gebildete Rundschlinge ist mit einem oder zwei einander diagonal gegenüberliegenden,
angewebten Flachstegen (4) versehen, der den Schutzschlauch schon vor Lastangriff zur Einnahme einer flachovalen Querschnittsform veranlasst
und/oder als Träger einer Vorbindungsnaht (7, 14) für zwei nebeneinanderliegende Rundschlingenstränge dient. Die Nähte (7, 14) können auch zur
Befestigung einer Abriebschutzauflage (13) verwendet werden. Desgleichen können die Nähte (7, 14) zur Verbindung mehrerer Rundschlingen (1)
oder Stropps (12) zu einer Rundschlingenmatte verwendet werden.
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